

## 川西市役所で消防訓練！ - 西日本防災システム

2013 08 27

8月27日川西市役所で市職員と消防職員ら約100人が参加して消防訓練が行われ、火災発生時の対応を訓練の中で確認したようです。訓練は市庁舎消防計画に基づいて年1回、市消防本部と南消防署の指導で行われているそうです。

この日は「市庁舎2階で火災が発生した」との想定で実施したようです。火災警報を受けて職員が火災場所を確かめた後、警備員が119番通報しました。

消火班の職員が消火器で初期消火にあたる一方、誘導班の職員が来庁者役の職員を安全な場所に誘導するなど、各職員の皆さんが役割分担を確認したようです。消防隊員が消火器と屋内消火栓の使い方を指導する講習会も行われたそうです。

訓練に立ち会った川西南消防署のかたは、7月12日に発生した宝塚市役所の放火事件を踏まえ、「隣の市として他人ごとではない。庁舎のどこで火災に遭遇するか判らないので、いつでもスムーズに避難できるよう訓練していくことが必要」と話されていたようです。

宝塚市役所の放火事件はショックでしたね！ 　いつあのような事件が発生しても、的確な対処が出来ますよう、よろしくお願い致します。



西日本防災システム  
NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 